

L'apprentissage ? je n'y avais pas pensé, jusqu'à ce que l'opportunité se présente

Passionné par la grande industrie française de la joaillerie, Max Salomon avait décidé de faire son stage de césure au sein de la Maison Chanel entre sa première et deuxième année du master Marketing et Etudes. Il n'avait alors pas pris conscience qu'il existait un réel gap entre la théorie des cours et la pratique professionnelle, plus grand qu'on ne l'imagine. L'apprentissage a été pour lui une solution pour réduire ce décalage.

Comment avez-vous opté pour l'apprentissage plutôt qu'un stage obligatoire pour votre deuxième année de master ?

A l'issue de mon stage au sein de la Maison Chanel, l'opportunité s'est présentée de poursuivre cette expérience professionnelle à travers l'apprentissage. Je n'ai eu aucune hésitation.

Qu'est ce qui vous a plu dans la possibilité de faire un apprentissage ?

L'apprentissage permet à la fois de continuer à apprendre au sein de l'entreprise tout en poursuivant une formation académique de nature différente. On a ainsi d'un côté des savoirs relationnels, pratiques mais aussi spécialisés dans un secteur, et de l'autre des connaissances plus poussées, stratégiques et qui permettent de prendre du recul.

C'est ainsi le meilleur moyen à mon sens d'apprendre tout en s'inscrivant dans un parcours professionnel.

*"On a ainsi d'un côté des savoirs relationnels, pratiques m
l'autre des connaissances plus poussées, stratégiques et
"L'apprentissage est une excellente école, éc*

L'apprentissage est ainsi une excellente école, école théorique et école de la vie. Une école rigoureuse et exigeante mais une école valorisante et qui prépare à la suite. Un moyen de progresser ainsi que de se différencier par la suite. C'est enfin l'occasion de comprendre et de constater que l'on intègre le monde réel avec un bagage unique en tant qu'étudiant de Sciences Po.

En savoir plus

- [participer au Forum apprentissage jeudi 29 mars](#)
- [Lire plus de témoignages sur l'#apprentissage](#)